



## 自分の練習してきた過程を信じる

### ◆第43回 富士見町陸上競技選手権大会

7月5日(土)茅野市運動公園陸上競技場で第43回富士見町陸上競技選手権大会が開催されました。トラック競技とフィールド競技に、小学1年生から50歳以上の方まで186名が参加しました。当日は、あいにく朝から雨が降っていましたが、参加した選手たちは自分の体力・気力と勝負しながら、記録を狙いました。苦しくても全力で目標に立ち向かう姿。選手全員が輝いていました。



## 「安全の基本」もう一度、原点に

### ◆三大災害絶滅推進富士見・原地区集会

7月9日(水)富士見町商工会館で平成26年度三大災害絶滅推進富士見・原地区集会が開催されました。三大災害の「墜落・転落災害」、「倒壊・崩壊災害」、「建設機械・クレーン等災害」の現状や地域別・年齢別の状況、また、これらに対する防止対策などを岡谷労働基準監督署が講演しました。

参加者たちは「安全の基本」の原点にもう一度立ち返り、現場で働く一人ひとりが一丸となって、災害を絶対に起こさないと決意表明をしました。



## 「究極の自信」を求め続けた結果

### ◆消防ポンプ操法大会

6月22日(日)町の大会が富士見中学校校庭で、また7月6日(日)諏訪地区大会が下諏訪スタジアムで開催されました。諏訪地区大会において、富士見町消防団がポンプ車操法の部と小型ポンプ操法の部で同時優勝したのは19年ぶりの快挙です。自分たちの中に消防魂という火種を感じた選手たち。その火種を守った団員、家族、地域の皆様方。消防魂の化学反応は一方通行ではできません。究極の自信、そこから「感謝の心」を感じました。



▲ポンプ車操法の部 優勝 第1分団



▲小型ポンプ操法の部 優勝 第2分団

#### 【町の大会結果】

ポンプ車操法の部 優勝 第1分団  
小型ポンプ操法の部 優勝 第2分団

#### 【諏訪地区大会の結果】

ポンプ車操法の部 優勝 富士見町 第1分団  
小型ポンプ操法の部 優勝 富士見町 第2分団  
ラッパ吹奏の部 第3位 富士見町消防団 喇叭隊

●諏訪地区大会で優勝した富士見町消防団第1分団と第2分団は、7月27日(日)に大町市で開催された長野県大会に諏訪地区代表として出場しました。(結果は次号)

### 町の大会(富士見中学校校庭)



### 喇叭隊(諏訪地区大会)

